

# El Siglo de Torreón.com.mx

## Deuda es manejable

POR: LA LAGUNA

DICE ALCALDE EDUARDO OLMOS

**La deuda que se dejará a la próxima administración municipal de Torreón fue calculada en alrededor de 200 millones de pesos por el propio alcalde Eduardo Olmos, quien aseguró que se trata de un pasivo "manejable" y que no representará ningún problema a pesar de lo que indiquen los miembros del Partido Acción Nacional (PAN).**

"El tema de la deuda se ha convertido en una bandera para la oposición desde que esto se ha hecho notable... la realidad es que tenemos una buena calificación crediticia, incluso a nivel internacional".

Olmos Castro detalló que las firmas de análisis financiero a nivel mundial, Standard and Poor's y Fitch Ratings, siguen catalogando a Torreón con una "de las mejores calificaciones del país", hecho que avala el trabajo de recursos económicos que se ha hecho en su administración.

"Si Torreón tuviera un pasivo que se saliera totalmente de su circunstancia administrativa manejable, la calificación en este momento bajaría... Standar and Poor's nos dio una doble AA positiva, el saldo lo diremos el día del informe", dijo el alcalde, quien además recordó que la deuda que dejó la administración anterior era de casi 150 millones.

Por su parte, el líder en Torreón del Partido Acción Nacional, Miguel Batarse, aseguró que la cifra de 200 millones de pesos es "poco creíble", principalmente por los temas de controversia que se han registrado en la actual administración.

"Para empezar en el PAN no creemos que esa cifra sea cierta, Eduardo Olmos deja una ciudad hecha un desastre, no se vieron las inversiones y por eso resulta poco creíble".

## Vigilarán

Miguel Batarse, presidente del PAN en Torreón, dijo que ya se encuentran evaluando el proceso de entrega-recepción del Ayuntamiento, esto para contar con datos reales.